
Daya Indikator Daya Efektif

TEKNIK KONVERSI ENERGI

KIAT SUKSES BELAJAR DI KEDOKTERAN: Antara Pandangan Mahasiswa dan Pengalaman Dosen dari Berbagai Generasi

TRIK JITU MENINGKATKAN KINERJA UMKM (Tata Kelola, Motivasi dan Perilaku Inovatif)
Dasar-dasar Pendidikan

BE OPTIMAL, REACH REAL SUCCESS IN LIFE AND BUSINESS

Menguji Strategi Korporat

Strategi Manajemen Nelayan dalam Menghadapi Kenaikan BBM

Pertahanan negara dan postur TNI ideal

MANAJEMEN PRODUKSI KONSTRUKSI INDONESIA

Evaluasi Kinerja Organisasi Sektor Publik

Pengembangan dan Hibridisasi Tanaman Melon

E-GOVERNMENT DI ERA ARTIFICIAL INTELLIGENCE

Tantangan dan Peluang Untuk Pertanian Tiongkok

Kebijakan dan Administrasi Perpajakan Daerah di Indonesia

Menembus Pasar Ekspor

Pengantar Bisnis Kontemporer 1 (ed. 11)

Manajemen Perubahan

Mesin Penggerak Utama Turbin Uap dan Turbin Gas: Pengantar Mahasiswa untuk Berlayar

Kebijakan Penyelenggaraan Perparkiran Implementasi Kebijakan Blok (BLUD, Legalitas, Organisasi dan Kolaborasi) - Damera Press

Pengantar Manajemen

Teknologi Dasar Otomotif untuk SMK/MAK Kelas X

Kamus istilah teknik perkapalan

Pengelolaan Pariwisata Maritim

The Magic Of Thinking Big in Public Administration

Kamus Lengkap, Indonesia-Inggris

Akuntansi Keperilakuan

Sistem Politik Indonesia

TEORI PERMESINAN KAPAL Semester VIII

Manajemen Logistik Pertahanan

Pengantar Motor Bakar

Mesin Penggerak Utama Motor Diesel dan Turbin Gas

MOTOR BAKAR OTORANPUR

MODEL KEUNGGULAN BERSAING DESTINASI PARIWISATA INDONESIA

Manajemen Strategi

MODEL-MODEL PELATIHAN DAN PENGEMBANGAN SDM

Ekologi Ikan Perairan Tropis

Ilmu Manajemen

Model Desa Cerdas Untuk Membangun Indonesia Maju

Entrepreneurship - Profesional Melampaui Cara Berpikir Wirausaha

Handbook Manajemen Sumberdaya Manusia

*Daya Indikator Daya
Efektif*

*Downloaded from
gr.bonide.com by guest*

MAYS DEACON

TEKNIK KONVERSI ENERGI Cendikia
Mulia Mandiri

Dari banyak kajian terindikasi tentang rendahnya daya saing penyedia jasa konstruksi domestik. Indikatornya yang membuat lemahnya daya saing secara total adalah sistem manajemen dalam perusahaan, sehingga perlu dikaji bagaimana meningkatkan indeks daya

saing melalui sistem manajemen produksi ini. Dengan mengetahui sistem manajemen produksi diharapkan suatu perusahaan jasa pelaksana konstruksi dapat mengetahui secara mandiri apa yang harus dilakukan oleh dirinya sendiri dalam menanggulangi pekerjaan konstruksi. Perlu dijelaskan disini bahwa Ilmu manajemen produksi dalam industri manufaktur memang mulai menjadi referensi pengembangan manajemen konstruksi. Jadi memang manajemen di dunia konstruksi sering dikenal dengan

"Manajemen Konstruksi", yang oleh beberapa ahli disebut juga belakangan ini dengan istilah dunia manufaktur "Manajemen Produksi" Terungkap bahwa jasa konstruksi di Indonesia harus lebih mempersiapkan diri dalam persaingan global. Dengan terbukanya pasar jasa konstruksi di Indonesia bagi kontraktor asing maka daya saing kontraktor Indonesia harus ditingkatkan secara sistematis dan terencana oleh semua pemangku kepentingan, seperti kontraktor sendiri, pemerintah, lembaga/institusi terkait, seperti LPJK, asosiasi perusahaan dan profesi konstruksi, dan perguruan tinggi sehingga dapat bersaing dengan optimum di dalam maupun di luar negeri. Untuk meningkatkan daya saing dan produktifitas dari jasa konstruksi

(kontraktor), perbaikan manajemen produksi kontraktor dalam setiap proyek adalah hal yang sangat penting dan strategis. Sistem manajemen produksi yang berkembang dalam dekade terakhir ini adalah apa yang dikenal sebagai "Lean Construction", yang melihat manajemen produksi terdiri dari dua proses, yaitu proses transformasi dan proses aliran (flow).

KIAT SUKSES BELAJAR DI KEDOKTERAN:

Antara Pandangan Mahasiswa dan Pengalaman Dosen dari Berbagai Generasi Yayasan Obor Indonesia
Buku Ini Membahas Tentang: 1.

PENGANTAR TEKNIK KONVERSI ENERGI
2. MANFAAT ENERGI THERMAL, ENERGI MEKANIK, ENERGI LISTRIK UNTUK KEHIDUPAN MANUSIA
3. PROSES KONVERSI DAN EFISIENSI KONVERSI

ENERGI NON LISTRIK MENJADI ENERGI LISTRIK 4. PROSES KONVERSI DAN EFISIENSI KONVERSI ENERGI NON THERMAL MENJADI ENERGI THERMAL 5. KONSEP SYSTEM KONVERSI ENERGI MATAHARI MENJADI ENERGI THERMAL DAN ENERGI LISTRIK MELALUI SIKLUS THERMODINAMIKA DAN SEL PHOTOVOLTAIC 6. KONSEP SYSTEM KONVERSI ENERGI ANGIN MENJADI ENERGI MEKANIK DAN ENERGI LISTRIK 7. KONSEP SYSTEM KONVERSI ENERGI AIR MENJADI ENERGI MEKANIK DAN ENERGI LISTRIK 8. KONSEP SYSTEM KONVERSI ENERGI AIR LAUT (PASANG SURUT, OMBAK, THERMAL) MENJADI ENERGI LISTRIK 9. JENIS, POTENSI/CADANGAN, DAN PEMANFAATAN SUMBER ENERGI TERBARU DAN TIDAK TERBARU DI BERBAGAI NEGARA DI DUNIA.

TRIK JITU MENINGKATKAN KINERJA UMKM (Tata Kelola, Motivasi dan Perilaku Inovatif) Penerbit Widina Buku *ÒTeknologi Dasar OtomotifÓ* untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan Kurikulum 2013 KI & KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning), dari pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered). Buku ini disajikan sedemikian sehingga mudah dipahami dan diterapkan pada program keahlian. Buku ini dilengkapi dengan tur- tur berikut. 1. Pendahuluan, berisi kompetensi dasar,

deskripsi pembelajaran, waktu, prasyarat, petunjuk penggunaan buku, dan tujuan akhir pembelajaran. 2. Kegiatan Pembelajaran, berisi materi-materi pembelajaran yang disusun menjadi 14 kegiatan pembelajaran sesuai dengan kompetensi inti dan kompetensi dasar. 3. Rangkuman, berisi intisari dari kegiatan pembelajaran yang dipelajari. 4. Tugas Mandiri, berisi latihan soal dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara mandiri. 5. Tugas Kelompok, berisi latihan soal dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara kelompok. 6. Uji Kompetensi, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengasah kemampuan peserta didik. 7. Soal Variasi, berisi soal-soal variasi untuk mengasah kemampuan peserta didik. 8. Uji

Kompetensi Semester Gasal, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik selama satu semester. 9. Uji Kompetensi Semester Genap, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik selama dua semester.

Dasar-dasar Pendidikan Damera Press Entrepreneurship saat ini menjadi brand di dunia pendidikan anak, dasar, menengah sampai pada perguruan tinggi. Istilah entrepreneurship dikenal juga dalam bahasa Indonesia sebagai kewirausahaan. Selain itu, pengertian entrepreneurship dikenal juga sebagai suatu istilah yang memiliki makna berkaitan dengan keberanian, kreativitas dan inovasi. Secara umum, entrepreneurship juga merupakan suatu proses penerapan inovasi serta

kreativitas dalam menciptakan sesuatu yang berbeda juga memiliki nilai serta kemampuan dalam menghadapi tantangan hidup dengan cara melihat peluang dari berbagai resiko serta ketidakpastian demi mencapai suatu keuntungan dan pertumbuhan. Pembelajaran di perguruan tinggi tentang entrepreneurship yang dijadikan mata kuliah wajib, bukan karena universitas ingin semua mahasiswanya menjadi para pengusaha, namun juga mempersiapkan para mahasiswa untuk menjadi profesional yang berjiwa, bermental seperti para wirausaha, berani keluar dari zona nyaman, mengambil keputusan dengan cepat dan tangkas, serta mampu berselancar di setiap perubahan. Menciptakan para Entrepreneur (seseorang atau

sekelompok individu yang memiliki visi, yang tidak hanya menghasilkan uang, tetapi juga dapat memberikan solusi pada klien melalui produk dan layanan yang ditawarkan) di kampus merupakan langkah yang tepat dan strategis, karena mereka selama menjadi mahasiswa belajar strategi dan begitu lulus mereka mampu mengeksekusinya dalam berbagai bidang pekerjaan atau usaha. Tulisan Entrepreneurship - Profesional Melampaui Cara Berpikir Wirausaha yang sederhana ini ingin memberikan pembekalan kepada para generasi muda, mahasiswa dan siapapun yang ingin secara sistematis belajar berpikir seperti para wirausaha. "Merajut perjalanan sebagai wirausaha muda bukanlah langkah yang mudah. Di situlah letak pesona dan tantangannya

untuk terus maju. Anak muda dituntut untuk berani keluar dari zona nyaman, membangun jaringan yang luas, dan mengasah kemampuan ketika yang lain mungkin santai berleha-leha. Dengan terus semangat, kita menabung visi di tengah hingar-bingar dunia, menuju masa depan gemilang. Sebab, ketika berani bermimpi, kita telah memulai langkah pertama menuju pencapaian yang luar biasa." Fransiscus Go CEO GMT Property

BE OPTIMAL, REACH REAL SUCCESS IN LIFE AND BUSINESS

Syiah Kuala University Press

Dilema utama dalam sistem presidensial yang berkombinasi dengan sistem multipartai adalah memilih antara efektivitas pemerintahan vis a vis keterwakilan. Mengutamakan efektivitas

akan mengurangi keterwakilan, sementara mempertahankan keterwakilan akan mengurangi efektivitas. Penataan sistem politik Indonesia beberapa tahun belakangan selalu dia-rahkan pada upaya untuk memantapkan efektivitas pemerintahan, tetapi selalu juga menemui kebuntuan. Buku yang ditulis oleh Ubedilah Badrun ini kembali menegaskan pentingnya pemerintahan yang efektif sebagai salah satu cara untuk menjamin kelestarian demokrasi. Berbeda dengan kebanyakan pandangan institusionalis, Ubedilah Badrun menekankan syarat-syarat normatif dengan basis pengalaman empirik spesifik Indonesia sebagai dasar untuk membentuk suatu pemerintahan demokratis yang efektif. - Dr. Robertus Robet M.A., Sosiolog Pemikiran Politik &

Kebudayaan, Ketua Jurusan Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta (UNJ) Perjalanan sejarah bangsa kita menunjukkan fakta bahwa sistem politik kita selalu berubah melalui proses eksperimentasi yang belum selesai. Belum ada satu sistem pun yang dianggap sebagai sistem yang sejalan dengan ideologi negara, Pancasila. Setiap sistem selalu dikritik dan diganti untuk kemudian dikritik lagi. Buku karya Ubedilah Badrun ini merupakan evaluasi, kritik, dan tawaran solusi untuk sistem politik yang berlaku saat ini agar ke depannya menjadi lebih baik. Kelebihan buku ini terletak pada kapasitas penulisnya yang menguasai perspektif politik dan konstitusi sebagai dasar penataan politik. - Prof. Dr. Moh. Mahfud MD, Guru besar Hukum Tata Negara dan

Ketua Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia periode 2008 - 2013 Menguji Strategi Korporat UGM PRESS "Buku ini mengajak kita memberdayakan diri dan meningkatkan kompetensi baik dalam individu maupun organisasi. Seorang manusia memiliki empat dimensi fisik, akal (pikiran), hati dan nurani. Keempat dimensi tersebut saling mempengaruhi. Keempat dimensi manusia itu perlu dikenali kebutuhannya karena itulah yang memberikan kemampuan untuk membentuk hidup dan mencapai kinerja puncak. Kita harus bisa menjaga kondisi emosi tubuh kita karena itu akan berefek terhadap kesehatan tubuh kita. Otak memegang peran yang sangat vital dalam mengkoordinasi bagian tubuh kita yang bertujuan menentukan kondisi fisik,

sikap dan hidup kita. Individu atau organisasi memerlukan arah dalam perjalanan kehidupan. Begitu pula keseimbangan antara keberlimpahan dan keterbatasan yang perlu diketahui oleh individu agar dia mengetahui di posisi mana dia sekarang, sehingga dia tau bagaimana menuju tingkat keberlimpahan. Setiap orang di dalam perusahaan itu mempunyai peta pribadi akan tujuan yang ingin dicapainya. Buku ini mengajak kita masuk dalam kesadaran akan persepsi kita, peta yang kita gambar secara pribadi. Otak terkadang membentuk peta yang salah, peta yang salah membawa ke arah yang salah. Persepsi yang salah membawa reaksi yang salah. Hal ini sama saja ketika kita memulai suatu usaha. Kita akan memulainya dengan membuat

peta. Karena itu berhati hati dan yakinlah ketika menentukan sebuah persepsi. Pertimbangkan semua aspek yang ada sehingga dalam prosesnya otak akan menggambar peta yang jelas dan benar. Untuk mencapai tujuan organisasi yang telah direncanakan, individu-individu di dalamnya harus merupakan sebuah tim dayung yang handal yang bekerja keras dan cerdas agar tujuan organisasi tercapai. Salah satu caranya bisa menggunakan value based management. Kita dapat menilai bagaimana strategi yang telah kita pilih berpengaruh pada kekayaan perusahaan. Kita dapat mengukur hasil yang dicapai dalam pelaksanaan secara berkala. Balance scorecards melengkapi manajemen nilai perusahaan dalam memetakan, menurunkan, dan

mengkomunikasikan strategi. Selain strategi, komunikasi adalah hal yang sangat vital dalam sebuah organisasi. Buku ini mengajak individu untuk mengaktualisasikan diri dan hidup sepenuhnya dan mengajak perusahaan untuk memaksimalkan potensi orang-orang yang bekerja dan terlibat dalam perusahaan yang merangkap tempat bagi pengembangan seluruh dimensi manusiawi karyawan perusahaan."

Strategi Manajemen Nelayan dalam Menghadapi Kenaikan BBM Prenada Media

Buku ini terbagi menjadi 6 bab materi yang terdiri dari (1) Motor Pembakaran Dalam; (2) Prinsip Kerja Motor Bakar; (3) Macam-macam Bahan Bakar dan Pembakaran; (4) Proses Pembakaran; (5) Motor Bakar Bensin; dan (6) Motor Bakar

Diesel. Semua materi ini merupakan materi yang wajib dipelajari dan dipahami oleh praktisi dan pembaca dalam memahami dan mengkaji konsep dasar motor bakar. Buku ini juga dapat digunakan sebagai referensi bagi pengajar di bidang Motor Bakar.

Pertahanan negara dan postur TNI ideal

Penerbit Pustaka Rumah C1nta Mesin Penggerak Utama Motor Diesel dan Turbin Gas membahas fitur komponen cara kerja motor diesel dan turbin gas motor penggerak utama kapal secara lengkap dan sistematis. Materi disusun mengacu pada kompetensi sebagaimana disyaratkan pada Standard Training Certification of Watchkeeping for Seafarers (STCW) Amandemen Manila 2010. Buku ini ditujukan untuk melengkapi materi pada progeam

peningkatan kompetensi kepelautan untuk Ahli Teknik Tingkat III atau taruna program diploma IV Program Studi Teknik. Didukung dengan gambar dan ilustrasi berwarna, penulis berharap para taruna dan pembaca dapat lebih memahami cara kerja mesin penggerak utama motor diesel dan turbin gas.

MANAJEMEN PRODUKSI KONSTRUKSI INDONESIA Jejak Pustaka

Buku Pengantar Manajemen ini disusun untuk memberikan teks pengantar yang secara lengkap menguraikan beberapa topik penting dalam mempelajari ilmu manajemen, baik untuk kepentingan teoretis maupun praktis. Langkah demi langkah dalam mempelajari ilmu manajemen diuraikan dari satu bab ke bab lainnya. Keterkaitan antara satu pembahasan dan bahasan lainnya

dijelaskan dengan bahasa sederhana dan mudah dipahami tanpa kehilangan esensi ilmiahnya. Sebagai buku teks pengantar, buku ini memberikan panduan komprehensif bagi mereka yang ingin mempelajari ilmu manajemen untuk kepentingan pendidikan di perguruan tinggi bagi mereka yang ingin mengetahui bagaimana manajemen dapat dijalankan dalam berbagai bentuk organisasi, bisnis maupun profesi, serta bagi mereka yang sekadar ingin mempelajari ilmu manajemen untuk kepentingan pengetahuan. Buku ini cocok untuk praktisi, akademisi, maupun mahasiswa yang bermaksud untuk mempelajari mata kuliah Pengantar Manajemen, Manajemen Bisnis, maupun Manajemen Organisasi secara umum. Buku ini juga mengantarkan pembaca

untuk mendapatkan topik-topik yang diperlukan untuk mempelajari ilmu manajemen lebih lanjut. Buku persembahan penerbit PrenadaMedia #Kencana
Evaluasi Kinerja Organisasi Sektor Publik
 Elex Media Komputindo
 Kemampuan akademik yang baik menjadi salah satu hal utama bagi calon mahasiswa agar bisa diterima kuliah jurusan kedokteran. Karena itu perlu strategi belajar yang tepat dan efisien untuk memaksimalkan usaha untuk mencapai nilai yang terbaik menjadi seorang dokter. Mahasiswa kedokteran perlu melatih kekuatan daya ingat dan kemampuan analitis dengan baik. Hal lain yang juga tidak kalah penting adalah memaksimalkan kesempatan belajar ketika melakukan praktikum karena

berkaitan dengan keterampilan-keterampilan dasar untuk menjadi dokter.

Pengembangan dan Hibridisasi

Tanaman Melon Bumi Aksara

Buku ini ditulis untuk membawa pembaca ke dalam pemahaman yang lebih dalam tentang pentingnya manajemen strategi dalam mencapai tujuan organisasi. Manajemen strategi merupakan fondasi bagi keberhasilan jangka panjang, memungkinkan perusahaan untuk beradaptasi dengan perubahan lingkungan bisnis dan memanfaatkan peluang yang ada.

E-GOVERNMENT DI ERA ARTIFICIAL INTELLIGENCE Elex Media Komputindo

Buku Mesin Penggerak Utama Turbin Uap dan Turbin Gas: Pengantar Mahasiswa untuk Berlayar ini merupakan

bahan pembelajaran utama bagi mahasiswa yang ingin mempelajari permesinan kapal. Fokus pembelajaran diarahkan pada kompetensi mahasiswa dalam memahami mesin penggerak utama turbin uap sehingga dapat dijadikan pedoman untuk pengoperasian Turbin Uap dan Turbin Gas, perawatan dan perbaikan Turbin Uap dan Turbin Gas saat berada di tempat bekerja. Metode yang digunakan dalam penyelenggaraan pembelajaran diharapkan dapat mendorong peran aktif mahasiswa. Karena itu, buku ini menekankan pada praktik di samping teori-teori yang relevan. Terima kasih dan penghargaan kami sampaikan kepada penerbit dan pihak-pihak yang telah mendukung penerbitan buku ajar ini. Kami senantiasa terbuka terhadap

kritik dan saran untuk penyempurnaan buku ajar ini pada masa mendatang. Harapan kami tidak lain buku ajar ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca, khususnya mahasiswa.

Tantangan dan Peluang Untuk Pertanian Tiongkok MEGA PRESS NUSANTARA

Saat ini parkir merupakan salah satu sumber retribusi daerah. Dapat kita lihat, parkir tentunya diterapkan di beberapa kegiatan perdagangan hingga ke dalam kegiatan pariwisata daerah. Parkir merupakan salah satu kontribusi yang dapat memaksimalkan Pendapatan Asli Daerah (PAD). Seperti terdapat titik yang menjadi potensi parkir yang dapat meningkatkan retribusi parkir dan memicu meningkatnya PAD suatu daerah. Parkir merupakan lahan yang digunakan oleh masyarakat untuk

memparkirkan kendaraan di jalan sehingga tertata dengan rapih, dengan juru parkir yang di sediakan untuk menjaga dan menertibkan agar tidak terjadi kemacetan yang mengganggu arus kendaraan dan mengoptimalkan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Kebijakan dan Administrasi Perpajakan Daerah di Indonesia PIP Semarang
Buku yang berjudul "Ilmu Manajemen " ini ditulis dengan kaedah teoritis dan komprehensif dalam penyajiannya untuk memberikan pemahaman mendalam tentang konsep dan praktik manajemen modern. Ditulis oleh akademisi dan praktisi di bidang manajemen, buku ini menyajikan berbagai teori manajemen klasik dan kontemporer yang dikombinasikan sesuai dengan kondisi dunia bisnis saat ini. Di dalam buku ini,

pembaca akan menemukan pembahasan mendetail Teori Ilmu Manajemen, bsejarah dan Perkembangan Ilmu Manajemen, Fungsi-fungsi Manajemen, Organisasi, Kepemimpinan, Manajemen Sumber Daya Manusia, Manajemen Strategis, Manajemen, Produksi dan Operasional, Manajemen Keuangan, Manajemen Pemasaran, Manajemen Investasi, Sistem Informasi Manajemen, dan Etika dan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan. Salah satu keunggulan buku ini adalah pendekatan yang integratif dan aplikatif. Setiap bab dilengkapi dengan contoh-contoh nyata dan studi kasus yang membantu pembaca memahami bagaimana teori diterapkan dalam praktik. Selain itu, berbagai alat dan teknik manajemen yang disajikan dalam buku ini dirancang

untuk membantu pembaca mengembangkan keterampilan yang dibutuhkan untuk menjadi manajer yang efektif.

Menembus Pasar Ekspor TOHAR MEDIA

"Buku ini memuat kajian-kajian terkini dalam bidang ekologi dan taksonomi ikan di Indonesia sehingga dapat menjadi bahan pengayaan dalam beberapa mata kuliah terkait. Oleh karena itu, sangat saya rekomendasikan kepada mahasiswa, dosen, dan pencinta ikan di Indonesia". Prof Dr Muchlisin Z.A., Guru Besar Iktiologi Terapan Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh "Buku ini impressive karena menginkorporasi bidang ilmu asosiatif, yang tidak ditemukan pada buku ekologi lainnya. Menarik dibaca karena kaya ilustrasi

baru yang diekstrak dari publikasi ilmiah terbaru dan berkualitas tinggi. Keluasan dan kedalaman diaporama buku ini niscaya menjadi referensi fundamental terlaris yang memberikan manfaat luas bagi multi user." Kadarusman, DEA., M.Sc., Ph.D., Ahli Taksonomi Ikan, Dosen Politeknik Kelautan dan Perikanan Sorong, Papua Barat. "Buku ini dapat menjadi referensi penting dalam menghadapi berbagai permasalahan pengelolaan sumber daya hayati ikan di Indonesia". Prof Andi Iqbal Burhanuddin, M.Fish.Sc., Ph.D., Guru Besar Taksonomi Ikan Universitas Hasanuddin, Makassar "Salah satu buku yang perlu dimiliki oleh para pemerhati, peneliti, dan praktisi perikanan di Indonesia. Di dalamnya terangkum beragam informasi dari berbagai sumber sehingga pembaca

memperoleh informasi lengkap mengenai sumber daya hayati ikan di Indonesia". Renny K Hadiaty, D.Sc., Ahli Taksonomi Ikan, Kepala Laboratorium Ikbologi-Pusat Penelitian Biologi LIPI, Kurator Koleksi Ikan Museum Zoologicum Bogoriense, Bogor Indonesia "Bertambah lagi satu pustaka yang berkaitan dengan iktiofauna di Indonesia. Buku ini sangat bermanfaat dan dapat menjadi rujukan bagi mahasiswa yang menekuni kajian perikanan dan kelautan. Selain itu, juga dapat menjadi referensi bagi para peneliti dan masyarakat umum". Prof Dr. Ir. H. Sharifuddin Bin Andy Omar, M.Sc., Guru Besar Fakultas Ilmu Kelautan dan Perikanan Universitas Hasanuddin Makassar, dan penulis buku Dunia Ikan. "Buku yang sangat lengkap dengan bahasa yang lugas berhasil dihadirkan

oleh penulis. Sangat cocok bagi semua kalangan yang ingin mengetahui tentang dunia ikan, mulai dari ikan tawar dan laut, serta bagaimana ancaman dan pengelolaannya. Saya bisa menyebutkan Buku Pintar Ikan! Dr. Hawis Maddupa, S.Pi., M.Si., Dosen Ilmu dan Teknologi Kelautan FPIK-IPB, Kepala Laboratorium Biodiversitas dan Biosistematika Kelautan IPB, Anggota Akademi Ilmuwan Muda Indonesia, dan Kepala Bidang Publikasi Ilmiah LPPM 1PB *Pengantar Bisnis Kontemporer 1 (ed. 11)* PIP Semarang Who will feed China? seru Lester R. Brown, yang suaranya akan diamankan oleh para pegiat Club of Rome maupun pandangan para ekonom oksidental klasik serta neoklasik, ketika keterbatasan sumber daya menjadikan

momok yang mencemaskan bagi laju pertumbuhan manusia yang semakin besar. Sektor pertanian tetap perlahan terbatas, juga tantangan inefisiensi pertanian, yang dibarengi oleh proses pengurusan, maupun pencemaran dan kerusakan lingkungan akibat penggunaan bahan kimia. China, atau Tiongkok mampu membalikkan pandangan tersebut. Negeri ini ternyata mampu menghidupi warganegaranya yang kini berjumlah 1,5 miliar. Hal ini berkat keberhasilan Tiongkok menjalankan reformasi struktural yang sesuai dengan konteks sosio-politiko-kulturalnya, antara lain dengan penataan kelembagaan disertai peningkatan input pertanian modern. Hasilnya, tak hanya terintegrasi dengan WTO, yang memungkinkan Tiongkok

berpotensi diserbu dengan hasil pertanian negara maju akibat disparitas harga; namun juga bermigrasinya tenaga produktif bidang pertanian menuju perkotaan yang lebih menjanjikan penghasilan besar. Namun pangan tetap akan menjadi pertarungan bagi kedaulatan maupun martabat bangsa di masa depan. Para pemimpin Tiongkok menyatakan, “Untuk membuat Tiongkok kaya, petani harus kaya.” Wengsheng Chen, sang penulis buku Mencukupi Kebutuhan Makan 1,5 Miliar Rakyat: Tantangan dan Peluang Pertanian Tiongkok coba menelusuri sejarah, kendala, tantangan, prospek, keteguhan hati kepemimpinan Tiongkok, serta implementasi berkelanjutan dalam menjaga dan meningkatkan ketahanan pangan bagi bangsa berpenduduk paling

besar di dunia ini.

Manajemen Perubahan Nusamedia
 Buku ini dihadirkan sebagai bahan referensi bagi praktisi, akademisi, dan mahasiswa yang sedang mempelajari tentang Trik Jitu Meningkatkan Kinerja UMKM (Tata Kelola, Motivasi dan Perilaku Inovatif).

Mesin Penggerak Utama Turbin Uap dan Turbin Gas: Pengantar Mahasiswa untuk Berlayar Prenada Media

Sesuai kebijakan Pajak Daerah & Retribusi Daerah (PDRD), masing-masing daerah harus membuat peraturan daerah dengan mengadopsi UU PDRD No. 28 Tahun 2009 sebagai acuan. Dalam hal ini, kepala daerah harus membangun daerahnya dengan keuangan yang bersumber dari pendapatan asli daerah, meskipun ada

bantuan dana perimbangan dari pemerintah pusat. Fiskus pun berupaya mendongkrak penerimaan daerah dari sektor pajak dengan cara intensifikasi dan ekstensifikasi pajak untuk membangun kemandirian pendanaan pembangunan dan merealisasikan target pajak daerah yang sangat signifikan dalam komposisi APBD. Chairil Anwar Pohan, yang berpengalaman sebagai senior eksekutif korporat, konsultan pajak, peneliti, sekaligus akademisi, menganalisis kebijakan & administrasi Pajak Daerah & Retribusi Daerah dengan menggunakan indikator pengukuran kinerja PDRD serta teori yang relevan. Yang secara komprehensif dibahas di sini antara lain: ¥ Teori dan Aplikasi Konsep Earmarking ¥ Kebijakan dan Administrasi Publik Pajak Daerah ¥

Ekstensifikasi dan Intensifikasi Pajak Daerah ¥ Menilai Pajak Daerah ¥ Ketentuan dan Tata Cara Pemungutan Pajak Daerah ¥ Pembukuan, Pemeriksaan, dan Penyidikan Buku ini terlalu penting untuk dilewatkan para mahasiswa, pengajar, konsultan pajak, praktisi bisnis, maupun birokrat yang mendalami perpajakan. Para akademisi dapat memanfaatkan buku ini sebagai buku ajar mata kuliah Pajak Daerah & Retribusi Daerah baik untuk tingkat strata satu maupun program vokasi/diploma jurusan administrasi perpajakan, administrasi publik, dan administrasi bisnis/niaga, serta sebagai materi pelatihan perpajakan, termasuk Brevet A & B.
Kebijakan Penyelenggaraan Perparkiran Implementasi Kebijakan Blok (BLUD,

Legalitas, Organisasi dan Kolaborasi) - Damera Press PIP Semarang
Buku ini merupakan panduan komprehensif yang membahas berbagai aspek terkait pengembangan dan hibridisasi melon. Dalam buku ini, pembaca akan diperkenalkan dengan sejumlah topik penting yang berkaitan dengan etnobotani melon, budi daya melon, serta teknik persilangan yang digunakan untuk mengembangkan melon hibrida maupun melon unggul. Pembaca akan memahami langkah-langkah yang diperlukan untuk memulai program hibridisasi melon dan bagaimana melakukan seleksi untuk mendapatkan karakteristik yang diinginkan. Selain itu, buku ini juga memberikan informasi bersifat kebaruan karena menyajikan persilangan tanaman

melon pada kondisi tanaman tercekam kekeringan. Dengan demikian, terdapat wawasan yang sangat berharga mengenai cekaman yang dapat memengaruhi tanaman melon, bagaimana mengatasi tantangan tersebut, serta ciri-ciri tanaman melon yang dapat beradaptasi dengan kondisi lingkungan yang berbeda, tetapi tetap produktif. Aspek lain yang menarik dari buku ini adalah adanya studi kasus yang mendalam terkait dengan persilangan pada tanaman melon. Pembaca akan memahami bagaimana hasil sidik ragam, kemampuan daya gabung umum dan khusus, serta penilaian heterosis dapat digunakan untuk mengevaluasi kualitas hibrida yang dihasilkan dari program persilangan. Akhirnya, buku ini memberikan rekomendasi yang

berharga tentang budi daya dan hibridisasi pada tanaman melon berdasarkan pengetahuan dan data yang telah dipelajari. Hal ini akan menjadi sumber informasi bagi siapa pun yang tertarik dengan pengelolaan tanaman melon, baik sebagai petani, peneliti, praktisi, ataupun masyarakat pada umumnya.

Pengantar Manajemen Takaza Innovatix Labs

Michael Armstrong adalah seorang lulusan kehormatan jurusan ekonomi dari London School of Economics, seorang mitra dari Chartered Institute of Personnel and Development, dan Anggota Institute of Management Consultancy. Buku ini ditulis berdasarkan pengalaman langsung Michael Armstrong sebagai praktisi bidang

sumberdaya manusia, yang diawalinya pada industri perekayasaan, dengan spesialisasi di bidang hubungan industri,

kemudian berlanjut ke industri perekayasaan dan makanan sebagai tenaga ahli khusus di bidang pengembangan karyawan.